



lanouvellerepublique.fr

<https://www.lanouvellerepublique.fr> > ... > Pouffonds

La plaque dévoilée ce matin à 11 h

31 août 2013 — Vias, 93 ans, seul survivant du contingent du 33^eRA de Châtelleraut réquisitionné, Alpha Gillard, 93 ans, une sœur d'Iréné Priou, qui vit dans ...



> [Deux-Sèvres](#)

> [Pouffonds](#)

> La plaque dévoilée ce matin à 11 h

La plaque dévoilée ce matin à 11 h



Un monument en marbre, érigé sur la commune du Puch (Gironde), porte les noms des 82 victimes, dont celui d'Iréné – le e final est de trop – Priou.

© Photo NR

Par **RÉDACTION**

Publié le 31/08/2013 à 05:35, mis à jour le 22/02/2018 à 18:49

La cérémonie débute ce samedi 31 août à 11 h par le dévoilement par le sous-préfet de Parthenay, représentant le préfet des Deux-Sèvres, de la plaque « Place Iréné-Priou, canonnier du 33^e RA de Châtellerault, décédé en service commandé le 20 août 1949 dans l'incendie de forêt de Cestas (33) ». A 11 h 15, Claude Pierre, président du Souvenir français du sud Deux-Sèvres, explique les raisons de la cérémonie, puis lance les allocutions des autorités. A 11 h 45, la placette accueille le dépôt d'une dizaine de gerbes. A 12 h, la commune de Pouffonds offre un vin d'honneur à la salle des fêtes.

La manifestation doit se dérouler en présence de M. Vias, 93 ans, seul survivant du contingent du 33^e RA de Châtellerault réquisitionné, Alpha Gillard, 93 ans, une sœur d'Iréné Priou, qui vit dans la Vienne.

La petite place devrait avoir du mal à contenir les présents. Sont attendus les 24 associations d'anciens combattants du département et 60 porte-drapeaux, une délégation des pompiers de Bordeaux et sa garde au drapeau, 12 officiers des pompiers des Deux-Sèvres et la garde au drapeau du SDIS 79, le Souvenir français et ses drapeaux, une délégation de l'ENSOA et son piquet d'honneur, la musique fanfare de Melle qui jouera « La Marseillaise ».